2018 ではかしどうぼつえん



1月の休園日:9日(火)・15日(月)・22日(月)・29日(月)

-5-5-5-6-6-6-5-5-5-6-6-6-6-5-5-

・2018年1月1日(元日)~3日(水) 「動物園でハッピーニューイヤー」

-今月の動物園のニュース-

・2018年1月15日(月)まで

「動物たちに年賀状を送ろう」年賀状受付締切日

「2018年は戌(いぬ)年」

動物園でハッピーニューイヤー

あけましておめでとうございます。本年も須坂市動物園をよろしくお願いいたします。2018年の干支は『戌』ですが、須坂市動物園にも「イヌ科」の動物がいますよ!

ホンドタヌキの「さと」、「ふき」とホンドギツネ「レックス」の3頭です♪「動物園でハッピーニューイヤー」では、「イヌ科」の動物のガイドやおみくじ、お正月バージョンのカピバラ温泉など、新年らしいイベントをたくさん行います。初詣にお出かけの後は、ご家族、ご親戚お揃いでお出かけください♪

☆日にち 1月1日(月・元日)、2日(火)、3日(水)

☆開園時間 10時~15時(※最終入園は14時30分まで)

2月3日(土)は『節分イベント』

動物たちの無病息災を願って、動物園では「節分イベント」を行います。この日は、飼育員が「特製恵方巻き」を動物たちに作ったり、年男・年女のスタッフによる福(豆)まきなど、節分にちなんだイベントが盛りだくさんです。

また、大人気カピバラ温泉も節分バージョン!「枝豆風呂」に入りますよ! ぜひご家族やご友人と動物園へ遊びに来てください♪

☆とき 2月3日(土)

☆イベント内容

「特製恵方巻きを動物たちにプレゼント」

「福まき」~年男、年女の動物園スタッフが豆まきをして、

皆さん福をプレゼントしますよ∞∼

「カピバラ温泉 枝豆風呂」

(笹田和樹)





鳥インフルエンザ発生予防のため 対策を行っています

☆とりっこ村の閉鎖について☆

11 月から、鳥インフルエンザ対策のため「とりっこ村」を閉鎖しています。 皆さまには、ご迷惑をおかけしており、大変申し訳ございません。

閉鎖は、とりっこ村のほかに「ふれあいはうす」のインコ展示場の休止ほか 鳥がいる獣舎は、鳥インフルエンザ対策を実施しています。

対策内容は、立ち入る時の靴の消毒、石灰散布など実施しています。

開放日は、未定となっています。

冬季期間中は、「とりっこ村」の中に入って見ることが出来ませんが、獣舎外側の通路からは、鳥たちを見ることが出来ますので、ご理解、ご協力をお願いします。 (土屋実穂)

飼育員からのメッセージ

日を追うごとに寒くなり、体調を崩しやすい季節となりましたが、皆さんは 風邪などひいていませんか?

こんな季節に外出するのは、おっくうかもしれませんが、冬の動物園もおすすめですよ(*^_^*)

~冬の動物園の楽しみ方~

◆まずは暖かい服装で!◆

動物園は屋外施設です。この時期は、晴れていても夕方になると急に風が冷たくなり、体が冷えてきます。

午後3時を過ぎると「このイベント行きたいけど、寒いね~・・・」と帰られてしまう方も多く、非常にもったいないです(~_~;)

マフラーや手袋、カイロなど、昼間は暑いかも?と思うぐらいの装備でご来園ください!

◆じっくり観察!◆

寒い日はじっとしているのが非常に難しいですよね。晴れた日の暖かな陽の 光の大切さを感じます(*^ ^*)

冬期間は、動物園内が比較的に空いていますので、まったりと過ごせます。 動物たちもこの時期の日なたぼっこが大好きなので、じっくり観察するには

動物に与もこの時期の日本にはっこか人好さなので、しっくり観祭する もってこいですよ。

動物の動きは少ないかもしれませんが「脚は?・顔は?」どんなふうになっているのかじっくり観察してみてくださいね♪ (松本妃華)
